

Medienmitteilung

Richtplan will Siedlungsentwicklung nach innen lenken

Die BDP Kanton Bern wünscht eine pragmatische Umsetzung im Richtplan

Die BDP Kanton Bern nimmt die Genehmigung des Richtplans zur Kenntnis. Mit diesem Vorgehen kommt der Regierungsrat den Forderungen der BDP entgegen, welche als Mitinitiantin bei der Kulturlandinitiative stets gegen die ungebremste Zersiedelung unseres Kantons eingetreten ist.

Positiv bewertet wird, dass die Bedenken der Hügel- und Bergregionen betreffend den Wachstumschancen vom Regierungsrat ernstgenommen und der Richtplan diesbezüglich geringfügig angepasst wurde. Die BDP Kanton Bern forderte immer, die landwirtschaftlichen Fruchtfolgeflächen stärker zu schützen. Mit der zusätzlichen Inventarisierung der Fruchtfolgeflächen kommt man diesem Ziel näher.

Bern, 4. September 2015

Auskunft: Bernhard Riem, Grossrat 079 703 06 80